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Introducción 

En este programa trato de simplificar las bases de acción para todo lo que 

comprende la acción integral del municipio, como base fundamental de gobierno. 

El gobierno municipal en mi administración dará prioridad y mayor atención a los 

compromisos básicos de primer orden tal, como lo establece la norma, garantizar 

la prevención en áreas de  salud, de ambiente y de la seguridad social  de los 

porteños. 

En ese mismo orden pondremos el mayor interés en lo extraordinario del gobierno 

municipal, para plasmar un plan Urbano con los mejores urbanistas del país, para 

que se logre  emprender el camino a una  moderna región. 

Un patrón urbano universal para todos los futuros desarrollos de nuestra región, 

plasmar un plan que defina el uso que le corresponda a un área determinada 

como  zonificación de acuerdo a la capacidad de la infraestructura. 

Ese plan evitará la anarquía, que vivimos hoy en la ciudad, cualquier gobernante 

de turno, construye y altera, lo que se le antoje, a donde a él le parezca bien, eso 

ocurre por que existe  un plan que regule con rigor, la normativa urbana, un plan 

que defina todas las áreas de construcción del futuro.. 

Así mismo, redefiniremos las áreas de turismo, cultura y sobre todo daremos 

mejor aprovechamiento  de las áreas de esparcimiento de nuestras parroquias, 

reacondicionando el acceso a los parques, montañas y playas de la región, en la 

búsqueda de integral el hombre con la naturaleza, hasta que encontremos un 

mejor vivir. 



En ese mismo patrón urbano, buscaremos plasmar nuestras arterias viales, 

urbanas y extraurbanas para presentarle y buscar del gobierno nacional la 

ejecución de nuestras propuestas. 

La seguridad social, pende de la salud ambiente y la Policía. La  prestación del 

servicio Policial, es tal vez, una de las mas compleja, hoy día carga con el mayor 

de las necesidades de la sociedad, siendo la seguridad junto con la escases los 

problemas más sentidos por los porteños. En esta materia hay que centrar 

esfuerzos, para vincular a toda la sociedad, intuir al ciudadano que cada uno de 

nosotros, vigilemos de una manera segura el comportamiento de su entorno, 

acercando mas al policía con la gente, hacer que la gente común  participe, sin 

tener que vivir con el miedo de que el delincuente lo va a perseguir, por que lo 

delató el funcionario. Para eso crearemos una estación para servicio del público 

con una estructura de prevención  de respuesta inmediata las veinticuatro horas 

del día. Para la seguridad social propondremos   crear una sala situacional 

permanente con la mejor tecnología comunicacional posible un panel digital del 

plano de toda nuestra ciudad  para atender las llamadas de todo el que necesite 

de la prestación. Por ejemplo alguien llama media noche, para denunciar un 

vecino que tiene un sonido alto, o no ha pasado el aseo urbano por su sector, 

enseguida el operador de la sala  reporta a quien le competa, si es  a la policía,  

partir de allí se le hace seguimiento a la comisión policial cuantos minutos tarda en 

llegar, esta sala tendrá la obligación de vigilar que se haya dado la respuesta de 

inmediato, al ciudadano que llamó por el servicio. Una forma confiable para que la 

gente que informa o requiere de ayuda, es que él no se comunicará con la policía, 



lo hace a una sala de operadores civiles, que de hecho no pertenecerán a la 

policía uniformada, allí cada persona podrá llamar para reportar, cualquier falla, 

como la oscuridad de una calle, por falta de un bombillo, un escándalo de sonido, 

o cualquier alteración que amerite del servicio. Haremos cumplir las ordenanzas 

con rigor, como por ejemplo, la de los ruidos y escándalos en las comunidades 

producto de alto sonido que a veces, coloca un vecino, para molestar a otro, eso 

seguro lo resolveremos. De tal manera, pondremos todo el empeño en copiar las 

mejores experiencias del país y en el mundo, en materia de seguridad municipal, 

una de esas experiencias que pudiera copiarse, fue la red de taxis de Colombia 

que fueron  integrados a la policía local con éxito. Para ello si la economía del 

municipio lo permite apoyaré un crédito para un numero importante de taxis, 

adquirirlos  de un solo modelo y tipo, tal vez de un solo color, bajo dos exigencias 

uno que tienen que pagar el carro hasta completar el crédito y, otro es que tiene 

que participar en los seminarios de formación ciudadana que emprenda el 

municipio para mejorar el servicio y la calidad de vida. Crearé en mi gestión una 

página web para mostrar diariamente todos los planes y programas que tengan 

gastos de inversión, mostraré todas posibles contrataciones de bienes y servicios, 

sin tener que dar preferencia a nadie. Minimizaré la burocracia, cualquier 

proveedor, contratista que pase el Baremo de inspección y cumpla con los 

parámetros de ley, podrá licitar abiertamente, haré hincapié en que todas las 

adquisiciones y obras se publiquen en  una página web para el público y la prensa 

en general, ninguna obra se dará a dedo. Desaparecerá el color y la cara del 

alcalde de las valla publicitaria o cualquier calcomanía que suponga subliminal 

publicidad política,  retornaré la identificación oficial del municipio, desaparecerá 



de nuestra policía los funcionarios abusadores, pero seguro, el policía tendrá 

mayor autonomía, siempre que actué con la ley. El transporte escolar reaparecerá 

en todas las parroquias, para ello pondré el mayor énfasis, si nuestra economía, 

no fuera suficiente para la adquisición de busetas, buscaré los mecanismo pero lo 

lograremos. Crearé un una estación de relevo de emergencia  24 horas, en el la 

encrucijada del Palito, un puesto de emergencia que tenga permanentemente, una 

patrulla, una ambulancia, un carro de bombero, un camión cesta de electricidad, 

una grúa y un sistema de iluminación de emergencia al menos de cuatro mil vatios 

para los emergencias diurnas y nocturnas. Aumentaré el número de equipos para 

la prestación del servicio de obras públicas, para terminar con los baches  y 

deformaciones  de las calles  y las vías para ejecutar obras de envergadura con el 

mismo equipo del municipio. Crearemos un equipo técnico de ingeniería  que se 

encargará de inspeccionar las obras cada obra deberá ser bien vigilada su 

ejecución ya que retomaremos  el rigor del articulado del código civil que establece 

obras de calidad de acabados perfecto y diez años de garantía. Mejorarnos el 

servicio de recolección de Basura y mejoraré las condiciones inhumanas de los 

trabajadores de la recolección de la basura, velaré por la salud e higiene, de toda 

la ciudad sin descanso. En mi gobierno no habrá cabida a la flojera ni para la 

negligencia. Levantaremos la ciudad planimétricamente, sector por sector, 

parroquia por parroquia, para determinar un plan de rutas y clasificar la basura 

domiciliara, comercial y hospitalaria para atender y corregir las deficiencias. Para 

un buen servicio de recolección de basura, lo primero es tener condiciones para 

responder a la demanda, para eso hay que sincerar la economía presupuestaria 

revisando y jerarquizando el plan de inversión, para un buen servicio hay que  



tener buenas unidades, el municipio requiere al menos de unas veinticuatro 

unidades recolectoras de compactación. Siempre dos unidades en stop, un punto 

importante que no se ve, es el mantenimiento para la conservación de las 

unidades, como mantenerlas limpias y sin mal olor, hace falta un equipo de lavado 

permanente,  crear una pequeña estación de lavado con chorro a presión dentro 

del relleno sanitario, para que cada vez que disponga la basura antes de salir se 

detenga unos minutos allí. Otro punto resaltante es el personal obrero que recoge 

la basura, igual el conductor de la unidad, ellos son los responsables de que todo 

funcione bien y actualmente carecen de las condiciones mínimas de seguridad 

personal y de higiene, a ellos hay que dotar de equipos de protección personal. En 

cuanto al relleno sanitario, hoy es problema mancomunado, penosamente 

perdimos lo que pudo haber sido un relleno sanitario al menos para más de 

setenta años. Esa es una actividad costosa que hay que sincerar, igual hay que 

sincerar el costo del servicio al sector privado y al del municipio, no es posible que 

alguien que lleva un camión de basura al vertedero, le cobren por llevar un 

pequeño camión de basura, cuando realmente quien lleva la basura está 

resolviendo un problema de orden publico. La disposición final de los desechos es 

un tema importante que se tratará con profesionales y buscaremos otras 

experiencias en el mundo, sobre todo para los cauchos y los líquidos. Igual 

reprogramaremos, la colocación de los envases para recolectar la basura los 

transeúntes,  igual retomaremos la refacción y reconstrucción de las paradas en el 

mundo existen variados modelos a copiar. El servicio del cementerio municipal 

también hay que sincerarlo para definir porque es para dos clases los de menos 

recursos y los de más recurso, eso hay que revisarlo. Las pasarelas urgentes en 



varios tramos de la vías, las torres de iluminación por colocar que faltan, los 

tramos viales por ejecutar urgentes, como la entrada al distribuidor de las llaves, 

viniendo del puerto la Sorpresa, allí falta un refugio vial  para incorporase; la 

ampliación de la vía partiendo del portuario a la Flecha, la ampliación de ambos  

hombrillo y la construcción de los tramos en los puente de los dos ríos en la 

avenida La Paz. Ciertamente son obras que se ejecutan conociendo el 

presupuesto, siendo yo el Alcalde obras como esa la ejecuta directamente el 

municipio. Igual ejecutaré bajo un cronograma la limpieza de los drenajes, borde 

de las vías y de canales. 

 


